

# SUBE S&P CALIFICACIÓN AL ESTADO DE MÉXICO

**La calificadora subió a 'mxAA-' la calificación tras un sólido desempeño presupuestal y fortalecimiento de liquidez de la entidad**

STAFF

Tras identificar un sólido desempeño presupuestal y fortalecimiento de liquidez, S&P Global Ratings subió la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional del Estado de México.

Dado que la perspectiva es estable, la calificadora informó que la calificación cambia de 'mxA+' a 'mxAA-'. La expectativa, señaló, es que en los próximos 12 a 18 meses, el Estado de México mantendrá un sólido desempeño presupuestal, en medio de desafíos fiscales y una recuperación económica gradual.

“La continuidad de las políticas financieras disciplinadas le permitirá mantener un desempeño presupuestal balanceado en general y avanzar con el gasto de inversión, al tiempo que mantiene un muy bajo nivel de deuda. También esperamos que el Estado mantenga una robusta posición de liquidez”, señaló S&P Global Ratings en un comunicado.

La decisión, ahondó el informe, se fundamentó en el desempeño presupuestal del Estado de México, que ha fortalecido su posición de liquidez, ha sido capaz de afrontar condiciones financieras adversas en un entorno con menores transferencias federales y ha implementado medidas correctivas para mantener resultados financieros sólidos.

La calificación también considera el compromiso de la administración financiera de la entidad con la implementación de políticas fiscales prudentes, las cuales espera la calificadora continúen a pesar de los ciclos políticos, además de un muy bajo nivel de deuda.

## VEN DESEMPEÑO PRESUPUESTAL SÓLIDO

De acuerdo con S&P Global Ratings, el Estado de México continuó con políticas proactivas en respuesta a la pandemia y registró un desempeño presupuestal sólido en 2021.

Los ingresos propios del estado han registrado una recuperación a los niveles de prepandemia y representaron:

**15%**

de los ingresos operativos, proporción superior a la de otros estados mexicanos.

El escenario base de la firma considera que la entidad registrará excedentes operativos promedio en torno a:

**7%**

de los ingresos operativos durante 2022-2024, ligeramente por debajo del promedio de los últimos tres años de

**8%**

“A pesar de las crecientes presiones presupuestales, esperamos que el Estado mantenga una posición de liquidez más fuerte y un nivel de deuda muy bajo durante los próximos dos años”, puntualizó la calificadora estadounidense.